
IJ 

der Abgeordneten Dr. Mertel 

und Genossen 

ANFRAGE 

an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 

betreffend Besetzung der Stelle eines Abteilungsleiters für die Abteilung AHS am PI Kärnten 

Die Stelle eines Abteilungsleiters für die Abteilung AHS am PI Kärnten wurde im Jänner 

1994 ausgeschrieben. Das öffentliche Hearing und die Abstimmung im Kollegium des 

Landesschulrates fanden im September 1994 statt. Dabei wurde ein Dreiervorschlag 

einstimmig angenommen. Dieser Dreiervorschlag ist angeblich von Bundesministerin Gehrer 

bereits bestätigt und unterzeichnet worden. Trotzdem ist bisher keine Besetzung dieser Stelle 

erfolgt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die Bundesministerin für Unterricht und 

kulturelle Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist es richtig, daß der Dreiervorschlag betreffend die Stelle eines Abteilungsleiters für 

die Abteilung AHS am PI Kärnten von Ihnen bereits bestätigt und unterzeichnet 

worden ist? 

2. Wenn ja: warum ist bisher keine Ernennung erfolgt? 

3. Wann wird die Besetzung dieser Stelle erfolgen? 
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